
 
 
 

  
 
 
  
  
 
 

                                                                                            zu TOP …….... 
 
 Mainz, 09.09.2020 
 
 
Anfrage 1592/2020 zur Sitzung  am 23.09.2020 
 
Vergabe von Konzessionen in der Mainzer Innenstadt (SPD) 
 
  
 
Zur städtischen Kultur gehört eine freie Szene mit einer lebendigen Kunst- und Kulturlandschaft, Feiern, 
Clubs und Kneipen. Dabei verändert sich die Clublandschaft ständig, um sich den sich verändernden 
Bedürfnissen der Mainzer*innen anzupassen. Als Studierendenstadt lebt Mainz von einem ausgewo-
genen Miteinander der Clubszene mit anderen gesellschaftlichen Gruppen. Vor diesem Hintergrund 
fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Wie viele Anträge auf Erteilung von Konzessionen im Clubbereich in der Mainzer Innenstadt 
wurden in den letzten zwei Jahren gestellt? 
a) Wie viele davon wurden bewilligt? 
b) Wie viele davon wurden abgelehnt und mit welcher Begründung?  
 
2. Wie viele Anträge auf Erteilung von Konzessionen im Kneipenbereich in der Mainzer Innenstadt 
wurden in den letzten zwei Jahren gestellt? 
a) Wie viele davon wurden bewilligt? 
b) Wie viele davon wurden abgelehnt und mit welcher Begründung?  
 
3. Wie viele Anträge auf Erteilung von Konzessionen im gastronomischen Bereich (Cafés, Eisdie-
len, Restaurants) in der Mainzer Innenstadt wurden in den letzten zwei Jahren gestellt? 
a) Wie viele davon wurden bewilligt? 
b) Wie viele davon wurden abgelehnt und mit welcher Begründung? 
 
 
gez.      f. d. R. 
 
 
Alexandra Gill-Gers    Robert Herr  
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsgeschäftsführung 
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